
 

 

令和４年度 第１回 相生小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

                                  （敬称省略） 

１ 開 催 日 時  令和４年５月１３日（金） １３時２５分から１５時２０分まで 

２ 開 催 場 所  相生小学校 多目的室 

３ 出 席 委 員  小杉思主世、大谷 一雄、水谷 加寿代、原 隆之、森田 賢児 

鈴木 麻衣子(学校支援コーディネーター兼務) 

４ 欠 席 委 員  廣野 篤男、長澤 秀幸 

５ 学校関係    鈴木 晶子（校長）、鈴木 滋雄（教頭）、横山 勝之（主幹教諭） 

          伊藤 龍彦（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者   ０人 

７ 教育委員会   鈴木 陽子指導主事 

８  会議録作成者  伊藤 龍彦 

 

【会議開会】                    司会：横山主幹教諭 

司会の横山主幹から、委員総数８人のうち６人の出席があり、過半数を超えているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

 

９ 鈴木陽子指導主事より 

  ・浜松市学校運営協議会規則の説明 

  ・学校運営協議会自己評価の実施と結果の報告について 

                     

１０ 協 議 事 項                   司会：横山主幹教諭 

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

（２）議長の選出について 

（３）相生小学校運営基本方針について 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

１１ 会 議 記 録 

   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、原委員から小杉委員を会長に推挙

する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された小杉委

員から、大谷委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 （２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、小杉会長から大谷副会長を推挙す

る旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 



 

【熟議】 

（３）相生小学校運営基本方針について（校長説明） 

議長の指示により、校長から、会議資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは、以下の発言があった。 

・ 久しぶりに実のある話を聞かせていただいた。半分は、家庭の責任、親がもっと日常の会

話をしっかりしないといけない。（小杉会長） 

・ Society5.0、デジタル化の推進、人間らしい人間、AIに成り代わることができない人間創

りが必要。昨年度のコロナ下、PTA総会を開催したが、あらゆる制限下で保護者が参加で

きたことに意義がある。運動会で、みんなを応援して、更なる行事機会を増やすことの意

義を感じた。（森田委員） 

・ 子供は行事で育つことは確かである。昨年度はオンラインで開催したものは学習発表会の

みで、あとは開催した。子供の安全を第一に考え、学校教育目標を具現化できるような行

事を開催できるように検討していく。（校長） 

・ 子供たちは読書の冊数を競い合っている。活字離れの中で本をたくさん読む子供たちが増

加している。家庭でも本を読む機会を推奨している。（鈴木委員） 

・ 発達支援教育の拡充を要望する。子供が、朝、学校に行かないのは、怠慢だけでなく、発

達障害に該当するのかもしれない。仲良し学級の子供たちに対する相生小の見た目はすご

く良いと感じられる。命を絶つ子や人が増えている中、精神的なこともあるが、相生小学

校の取り組みに期待している。最近のニュースでよく聞く自殺等、人を思いやる子が育つ

環境づくりが太陽の子だと思う。（原委員） 

・ 子育て広場を開催している。相生小は上の子が、下の子に教えてあげる縦割りが根付いて

いると思う。学校を好きな子を増やしていく、そのためには、学校の声掛け、地域の声掛

けが必要である。高齢者の声掛けが大切だという場面に遭遇することがあり、楽しいと感

じた。（水谷委員） 

・ 発達支援児に対する偏見が少ないと感じる。 

子供たちの登校時での地域の方への挨拶が良くない。他の学校を回ってみて感じたが、高台

中はすごく気持ちの良い挨拶ができている。5，6年の子供たちの挨拶がしっかりしてくる

と、もっと素晴らしくなってくる。人口減の中で、浜松相生地区が良いと思ってもらえるこ

とが大切。地域の優秀な人材が活用されていない。担任の負担を軽減する意味でも人材活用

が重要である。地域が学校中心に育っていくことが大切だと思う。（大谷委員） 

  ・ 学校はもっと地域に甘えればいいと思う。（小杉委員） 

    熟議の結果、学校方針については、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、会議資料に基づき学校に必要な支援について説明があり、委

員からは、特に意見はなく、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

 



 

 その他報告事項等 

    

 司会から、次回会議は、令和４年６月１５日（水）午後１３時５０分から午後１５時３０分

まで多目的室で開催する旨の報告があった。 

    （詳細） 授業参観：13時50分～14時20分 協議会会議：14時30分～15時30分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     


